



# INFO-PARENTS

Novembre 2024

## École secondaire Pamphile-Le May

6380, rue Garneau  
Sainte-Croix (Québec) G0S 2H0

### Coordonnées

Téléphone : 418 796-0503  
Télécopieur : 418 926-3123  
Courriel : [pamphile-lemay@cssdn.gouv.qc.ca](mailto:pamphile-lemay@cssdn.gouv.qc.ca)  
Site Internet : <https://cssdn.gouv.qc.ca/pamphilelemay/>  
 <https://www.facebook.com/ESPamphileLeMay>

Le prochain conseil  
d'établissement  
aura lieu à l'école  
Pamphile-Le May  
le 11 décembre 2024 à 19 h 15

## À tous les parents des élèves de l'école secondaire Pamphile-Le May

Bonjour,

Voici notre Info-parents du mois de novembre 2024, bonne lecture !

### Rencontre de parent

Nous vous invitons à la soirée de rencontre parents-enseignants le jeudi 14 novembre 2024, de 18 h 30 à 21 h. Nous vous proposons aussi des rencontres parents-enseignants le vendredi 15 novembre, de 13 h 30 à 15 h.

Le bulletin de votre enfant sera déposé sur le portail *Mozaïk* au plus tard le 12 novembre. Ainsi, les bulletins ne seront pas remis en format papier sur place.

Il est recommandé que votre enfant vous accompagne, mais cela n'est pas obligatoire.

Afin de maximiser votre temps, les enseignants seront regroupés dans les trois gymnases lors de la rencontre du 14 et du 15 novembre.

Merci de respecter les heures indiquées pour les rencontres et au plaisir de vous voir.

Pour les élèves des groupes d'adaptation scolaire (FPT, FMS, CPA, CPC, FPTA, Accès FPTA et Tremplin) les enseignants communiqueront avec vous pour prendre rendez-vous.

### Projet de recherche s'adressant aux parents des élèves

Vous trouverez en pièce jointe un appel à la participation pour un projet de recherche sur les difficultés exécutives chez les ados.

Dans le cadre de ce projet de recherche, la chercheuse nécessite la participation de 80 parents.

Les détails et les coordonnées pour participer se trouvent dans le document joint.

### Aigles Bleus

Les pratiques prévues le jeudi 14 novembre seront annulées en raison de la rencontre parents-enseignants.

La prise de photo Aigles Bleus aura lieu le mercredi 27 novembre prochain en après-midi.



### Financement

Une nouvelle campagne de financement est disponible pour ceux que ça intéresse. Il n'y a aucune obligation de la part de l'élève. Il s'agit de la vente de chocolats. Les sommes amassées par votre enfant sont de votre responsabilité, aucune somme ne doit nous être retournée, et ce, même pour les boîtes ou barres de chocolat non vendues. Cette activité de financement peut être utilisée pour des activités scolaires (ex. sortie de plein air, paiement du bal de finissant, paiement d'un voyage scolaire, etc.). Pour les élèves intéressés, contactez lan par courriel [lan.Basque@cssdn.gouv.qc.ca](mailto:lan.Basque@cssdn.gouv.qc.ca).

ÉCOLE SECONDAIRE PAMPHILE-LE MAY  
Nous sommes en campagne!!

5 \$  
pour  
3 barres de  
chocolat

ASSORTIMENT:  
18 BARRES CHOCOLAT  
AU LAIT & AMANDES  
12 BARRES AU RIZ  
12 BARRES AU  
CARAMEL  
12 BARRES AU  
CHOCOLAT AU LAIT  
6 BARRES AU  
CHOCOLAT NOIR

100%  
SANS  
CACAO

WORLD'S FINEST  
CHOCOLAT  
LE CHOCOLAT  
MEILLEUR AU MONDE

### Semaine thématique

Du 4 au 10 novembre, a lieu la Semaine québécoise des rencontres interculturelles sous le thème « Le Québec en commun ».

Que nous soyons d'ici ou d'ailleurs, la participation de toutes les personnes à la vie collective est importante et favorise la cohésion sociale et les relations interculturelles harmonieuses. Tout au long de la semaine, nous vivons différentes activités à Pamphile-Le May afin de nous permettre de mieux connaître et apprécier la richesse de la diversité culturelle.

- Rosalie Gagné, ADPEC.

### Secondaire en spectacle

Secondaire en spectacle est un grand concours francophone axé sur les arts de la scène. Pour les élèves, il est possible de participer sous plusieurs volets; jeunes journalistes, jeunes organisateurs, jeunes techniciens, jeunes animateurs ou jeunes artistes (chant, musique, danse, slam, poésie, cirque, etc.). Secondaire en spectacle, c'est un événement unique et rassembleur en trois phases; la finale locale (21 février), la finale régionale (avril) et le Rendez-vous panquébécois. Si vos enfants ont des talents cachés, n'hésitez pas à les référer à [lan.Basque@cssdn.gouv.qc.ca](mailto:lan.Basque@cssdn.gouv.qc.ca). La période d'inscription a lieu jusqu'au 22 novembre.

Transforme tes idées  
en spectacle

Secondaire  
en spectacle

30  
ans

### Activités parascolaires

Vous trouverez en pièce jointe le calendrier des activités parascolaires.

## Dates importantes et activités à venir :

- 1<sup>er</sup> novembre : Promenade fantôme en soirée pour les élèves de LC 2
- 4 novembre : Présentation sur la diversité culturelle en début de 3<sup>e</sup> période
- 5 novembre : Kiosque du Carrefour Emploi Lotbinière sur l'immigration dans la région
- 6 novembre : Midi multiculturel; dégustation de desserts aux saveurs de la Colombie, du Maroc, du Guatemala, de la France, du Brésil, du Cameroun et de l'Ukraine
- 7 novembre : Cours de langue au local de francisation (espagnol, portugais, russe et arabe)
- 7 novembre : Atelier d'écriture de chanson et spectacle privé avec le groupe Caravane pour les élèves de FPT 1 et 2
- **8 novembre : Journée pédagogique**
- 13 novembre : Éducazoo sera à l'école pour les élèves en adaptation scolaire
- 13 novembre : Sortie au Crackpot Café pour les élèves du Profil Art
- 13 novembre : Conférencier/ écrivain vient visiter les élèves de LC 2
- 14 novembre : Rencontre de parents en soirée – vente de leur produit par les élèves du Profil entrepreneuriat
- **15 novembre : Journée pédagogique** – rencontre de parents en après-midi
- 21 et 26 novembre : Décoration pour Noël du CHSLD de Sainte-Croix par les élèves de FPTA 2 et 3
- 25 novembre : Salon carrières-formations de PLM pour les élèves de secondaire 3, 4, 5, Tremplin et FMS
- 26 et 28 novembre : Vaccination pour les élèves de secondaire 3 et les groupes d'adaptation scolaire
- 26 novembre : Visite du Centre d'études collégiales de Lotbinière pour les élèves de secondaire 5
- 27 novembre : Prise de photo Aigles Bleus en après-midi

Je vous souhaite un très beau mois de novembre !



Marie-Ève Ouellet  
Directrice